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Sondage de Mars 2021 auprès des anciens élèves: bilan après les deux cents premières réponses

La section SN Chevrollier
Cette section existe au lycée Che-
vrollier depuis 1987. Elle s’est 
appelée tour a tour MRBT,  MRIM,  
SEN TR et maintenant SN RISC.

Un lien privilégié 
Les deux cents réponses ont été ob-
tenues en six jours et il y a eu cent 
réponses en vingt-quatre heures  au 
lancement du sondage. Des réponses 
continuent à s’ajouter chaque jour.

Des résultats remarquables
Les taux de poursuite d’études et 
d’insertion professionnelle sont par-
ticulièrement remarquables et vont 
à l’encontre de nombreuses idées 
reçues sur les bacs professionnels.

Les chiffres clés
Parmi les 200 anciens élèves...
• Trois sur Quatre ont poursuivi leurs études
• Deux sur trois ont obtenu au minimum un bac+2
• Un sur trois a obtenu au minimum un bac+3
• Un sur cinq a obtenu au minimum un bac+4

• Un sur deux a trouvé que ses années de bac pro étaient les meilleures de sa scolarité
• Deux sur trois sont actuellement en CDI
• Quatre-vingt-dix-sept sur cent sont actuellement en activité (emploi ou études)

98 % des anciens élèves ont plébiscité leur formation

Quel niveau d’études avez 
vous atteint?

Quelle est votre situation 
Professionnelle actuelle?

Quelle est votre Opinion 
sur la formation ?



Baccalauréat Professionnel SSystèmes NNumériques 
Option RRéseaux  IInformatiques et  SSystèmes  CCommunicants

Sondage de Mars 2021 auprès des anciens élèves: quelques témoignages 1/2

PIERRE, bac+5, dév, architecte web 
et produit chez Telelogos

VINCENT, bac+5, chef de projet chez 
SFR Partenaires

Geoffrey, bac+5, ingénieur 
dev chez Cedreo

Anthony, bac+4, admin réseaux et 
systèmes chez Dynamips

Francois, bac+3; consultant dev 
chez IA Industrial Quebec

Stéphanie, bac+2, 
support technique 

chez Kingston 

Matisse, alternant bac+5, 
développeur full stack 
chez Dalvin

Valentin, apprenti 
bac+4, admin réseaux 
chez Ubbink France

Maxime, bac+2, ad-
min système linux 
chez GFI

Brice, apprenti bac+4, 
ministère des armées

SAMUEL, bac+3, Admin Sys-
tèmes et Réseaux chez 
Aquascop

La formation est un grand plus même en tant que 
développeur. Les notions d’informatique vues en 
cours me sont toujours très utiles et font la différence 
face à des développeurs n’ayant pas forcément ces 
bases. En plus de ça, la démarche de résolution de 
problèmes est primordiale, elle permet très souvent 
de taper juste et trouver facilement les problèmes :)

Vraiment le bac pro était une véritable 
pépite, peut être que je l’ idolâtre un peu 
avec la nostalgie mais j’ai pour souvenir 
que la partie réseau du BTS (au moins la 
première année car j’ai fait l’option dev en 
seconde année) était vraiment facile grâce a 
toute la pratique qu’on avait faite. J’ai pas-
sé une super année scolaire et personnelle 
grâce au corps enseignant, merci encore.

Très bonne formation qui permet d’avoir des 
connaissances  pour les formations suivantes. Des 
professeurs toujours impliqués dans leur travail 
et qui nous donnent envie d’aimer l’informatique.
Franchement c’est grâce  à cette  formation que 
j’ai pu apprécier  autant l’informatique. Si je n’étais 
pas passé par un cursus aussi intéressant jamais 
je n’aurais continué! Vous êtes de très bons profs !

De tout mon cursus scolaire, définitivement la for-
mation qui m’a permis pour la première fois de 
faire ce qui me plaisait et m’a prouvé que je pou-
vais faire un métier dans l’informatique ! Un 
grand merci à vous, car clairement sans cette for-
mation je ne serais pas là où je suis aujourd’hui :)

Mes deux années au lycée Che-
vrollier ont été de très bonnes 
années. Je n’étais pas la meilleure 
élève mais les profs ont toujours 
su nous soutenir malgré tout. 

Je n’ai pas été le meilleur élève, ni le 
plus agréable, mais vous m’avez per-
mis d’accéder à des études que je n’au-
rais jamais pu avoir sans passer par 
votre bac pro et je vous en serai éter-
nellement reconnaissant, qui aurait 
cru que j’aurais pu rentrer en master ? Lors de mes études en Bac 

pro, j’ai appris énormément de 
choses qui m’ont servi durant la 
suite de mes études et dans la vie 

Deux très bonnes années, très 
instructives dans un environ-
nement agréable avec de bons 
professeurs.

On nous apprend les bases voire 
plus, ce qui permet d’arriver en 
études supérieures sans problème. 
Tout ce que j’ai appris m’est très 
utile aujourd’hui ! Les profes-
seurs sont au top et sont passion-
nés. De très bons souvenirs !!!

De très bons souvenirs, un très bon 
groupe, une bonne équipe pédagogique, 
un bon contenu de formation qui au-
jourd’hui m’a beaucoup servi pour déve-
lopper mon expérience professionnelle.

Cette formation a été pour moi la possibilité de plus 
facilement arriver à mon objectif de chef de pro-
jet via un cursus non conventionnel ( école d’ingé-
nieur...) Le bac pro m’a permis de m’imprégner di-
rectement de la technique informatique et d’obtenir 
plus de crédibilité dans les décisions stratégiques.

LUCAS, en formation 
bac+2

Je recommande cette formation car on 
a à sa disposition en matière profes-
sionnelle du matériel avec lequel on 
peut travailler et s’exercer ce qui n’est 
pas le cas de tout le monde. Et par la 
même occasion des profs géniaux :)
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Maxime, Bac, contrat dans 
la Marine Nationale 

Kevin, bac+3, responsable infra chez 
Dynamips

Florian, bac+3, auto 
entrepreneur (dev web, 
expert planning, forma-
teur)

Jean Baptiste,bac+4, admin 
système chez Sharing-
cloud

Sébastien, bac+3, Responsable infras 
et technologies 
chez Bouyer Leroux

Alexandre, bac+3, Lead Dev chez 
Thales

Florian, bac+1, Ma-
nager chez Valeo

Lucie, bac+2, 
consultante solu-
tions c’pro Ouest

Nils, alternant 
bac+4, admin réseau 
chez GFI

Raphael, bac+4, admin 
système chez Iboo 
technologiesThomas, bac+2, technicien 

support chez Bordeau Che-
nel

Les années de mon bac pro ont été les meilleures que 
j’ai eues, les cours purement partie professionnelle 
sont parfaits pour un début de niveau et permettent 
de facilement continuer dans les études, les ensei-
gnants sont au top c’est surtout grâce à eux que j’ai 
trouvé les stages et que j’’ai validé mon bac
Je ne remercierai jamais assez les enseignants qui ont 
été là lors de mes années de bac. 
Et au plaisir de tous les revoir.

La majorité de mes connaissances utilisées aujourd’hui 
se basent sur l’apprentissage reçu durant mon bac pro. 
Ce fut la formation la plus enrichissante de mon cur-
sus et celle qui m’a donné le plus envie de poursuivre 
dans cette voie. Merci pour cette formation, vos ap-
prentissages, votre bienveillance et votre patience. 

Très bonne formation, bien approfondie 
qui donne de très bonnes bases pour la 
suite du cursus scolaire. J’en garde de très 
bons souvenirs professionnellement et 
humainement avec les profs

Ce bac pro m’a permis de fonder de très bonnes 
bases techniques notamment par les stages et les TP 
d’un excellent niveau. Cette formation a fortement 
contribué à la réussite de mon parcours scolaire et à 
la carrière que je suis en train de mener ! MERCI !

Un grand merci à vous, je retiens de cette  formation 
une super ambiance entre élèves et profs, c’était super 
motivant de travailler dans cette ambiance «cool», en 
plus avec des personnes passionnées (ce formulaire 
en est une preuve) et dans un environnement aussi 
riche avec beaucoup de matos et de qualité 
MERCI l’équipe ;)

Bac pro très motivant, ensei-
gnement pratique et théorique  
parfait pour un bon début de 
formation  avec des profs très 
professionnels et humains.

Très bonne équipe pédago-
gique avec une grande valeur 
humaine qui nous a préparés 
au monde du travail

Ce Bac Pro m’a permis de 
prendre une avance considé-
rable  par rapport  à  mes collè-
gues, jusqu’à mes quatre années 
suivant cette formation.

J’ai de très bon souvenirs de cette 
formation, des professeurs ainsi 
que des TP et du matériel que 
nous avions à disposition.

Mes deux meilleures années dans ma 
scolarité. Une super promotion avec 
l’équipe enseignante au top avec les cours 
dans la bonne humeur avec le sérieux 
nécessaire.

Les bases de ce que je sais en informa-
tique viennent grandement du bac pro. 
Et puis il y avait une super ambiance. 
Très bon souvenir.

Romain, bac+2, technicien 
support niveau 2 chez 
Bodet Software

La formation Bac pro est mon meil-
leur souvenir, j’y ai rencontré des gens 
exceptionnels et je suis très heureux & 
content de l’avoir suivie 



Baccalauréat Professionnel SSystèmes NNumériques 
Option RRéseaux  IInformatiques et  SSystèmes  CCommunicants

Des partenariats durables et reconnus
• l’Université d’Angers avec laquelle  deux enseignants assurent des TP et mettent 

en oeuvre des projets étudiants qui favorisent ainsi leur veille technologique.
• Le Festival Européen Premiers Plans d’Angers dont la section assure la ges-

tion du vote du public depuis trente-deux ans (soit depuis sa deuxième édition).
• Cisco, un des leader mondiaux des matériels réseaux et télécoms, en étant reconnu 

comme académie de formation aux certifications Netacad Cisco depuis plus de 15 ans.

Photos d’une des salles de la section SN RISC

Photos extérieures du Lycée

Festival Premiers Plans Angers

Exemples d’activités


